



El vicerrector y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado (en primer término, con corbata azul), junto a los representantes de Indra y los asistentes a la jornada.

## Apoyo de Indra a los grupos de innovación y empresas de la USAL

El Parque Científico de la Universidad de Salamanca acogió esta semana una jornada en la que Indra, empresa global de consultoría y tecnología con fuerte presencia en Salamanca, ha presentado su modelo de innovación abierta a los grupos de investigación, empresas y emprendedores vinculados a la institución académica.

La consultora presentó concretamente su iniciativa *Indradventures* con la que pretende reforzar su relación con los ecosistemas tecnológicos de innovación a nivel global, apoyar

y financiar proyectos.

El vicerrector de Investigación y Transferencia de la USAL, Juan Manuel Corchado fue el encargado de abrir la jornada, en la que el responsable de *Indradventures*, David Pascual, indicó que el objetivo que persigue la compañía es «identificar iniciativas tecnológicas de interés en la Universidad de Salamanca con las que *Indradventures* pueda colaborar para apoyar su crecimiento».

A lo largo de la jornada, una decena de grupos de investigación, empresas y emprede-

dores vinculados con la Universidad de Salamanca tuvieron la oportunidad de mantener reuniones con los expertos de Indra para compartir los proyectos en los que están trabajando e intercambiar experiencias. La actividad de *Indradventures* forma parte del nuevo modelo de innovación de Indra. Entre sus objetivos se encuentran establecer colaboraciones con Universidades para aprovechar y prestar apoyo a los centros tecnológicos, empresas vinculadas con las instituciones y grupos de investigación.